



Hong Kong Reisebericht

von unserem Mitglied Maren Dobbert

Trachtenkapelle Stammheim dinierte im Manarin Oriental Macau

Die Trachtenkapelle Stammheim erlebte einen ganz besonderen Tag auf ihrer Hongkong-Konzertreise. An ihrem einzigen spielfreien Tag fuhren die Musikerinnen und Musiker mit der Fähre ins chinesische Macau – dem Las Vegas Chinas. Riesige Casinos säumen die ehemalige portugiesische Kolonie. Natürlich zog es die Musiker ins Innere der Casinos. Der ein oder andere versuchte sich beim Roulette oder Black Jack. Einige konnten sogar mit einem kleinen Gewinn das Casino verlassen.

Der erste Kontakt nach Macau kam über Staatssekretär Hans-Joachim Fuchtel und die Familie Pfrommer vom Babeleshof in Würzbach zustande. Dirk Haltenhoff stammt aus Oberlengenhardt und hat seine Kochlehre im Kreis Calw gemacht. Nun ist er Chefkoch im Mandarin Oriental Hotel in Macau. Im Vorfeld der Reise hatte dann der Geschäftsführer des Musikvereins, Holger Egeler, Kontakt zu Dirk Haltenhoff aufgenommen.

Der 33jährige Haltenhoff freute sich riesig auf den Besuch aus seiner Heimat. Unter seiner Führung ging es durch das Hotel. Dirk Haltenhoff war beim Bau des Hotels fast von Anfang an mit dabei und wusste viele tolle Anekdoten zur Einrichtung und zum Konzept zu erzählen. Die Gäste aus dem Schwarzwald durften exklusiv in eine der Suiten blicken und staunten nicht schlecht über die Exklusivität der Restaurants. Für sie war es wie der Eintritt in eine neue Welt.



Für die Musikerinnen und Musiker aus Stammheim hatte sich der Koch ein ganz besonderes Menü einfallen lassen. Unter dem Titel „Musikalisches Dinner“ nahmen die Gäste im Ocean Room I Platz. Unter anderem gab es „Rostbraten of Angus Beef“. Da leuchteten die Augen der Schwaben: einen Rostbraten mit „Brotasöß“ in China zu bekommen war etwas ganz Besonderes. Die Musikerinnen und Musiker waren von diesem tollen Abendessen hin und weg.

Nach dem Essen bekamen sie noch eine ganz private und einzigartige Führung durch die Küche des Spitzenhotels – dort wo sonst kein Gast den Fuß hineinsetzt. Hinter den Kulissen staunten die Musikerinnen und Musiker über die Vielfalt und Organisation einer Großküche.



Hong Kong Reisebericht

Geschäftsführer Holger Egeler bedankte sich bei Dirk Haltenhoff für die Einladung: „Es ist nicht selbstverständlich, dass ein Chefkoch, der auch Chef aller Servicekräfte im gesamten Hotel ist, sich so viel Zeit nehmen und vom stressigen Küchenalltag zurückziehen kann.“ Zum Abschluss brachte die Trachtenkapelle Dirk Haltenhoff ein Ständchen. Leider hatten sie ihre Instrumente nicht dabei, das hielt sie aber nicht davon ab, einen Marsch zum Besten zu geben. Die Musikerinnen und Musiker sangen ihren Erkennungsmarsch „Muziky, Muziky“ in der Hotellobby. Dirk Haltenhoff war sichtlich gerührt und die Stammheimer bedankten sich noch einmal herzlich für die Einladung.



Geschäftsführer Holger Egeler durfte – oder musste – beim Anrichten des Nachtisches helfen.

